

La Belgique dégage 1,5 M d'€ pour un Bureau des droits de l'homme au Burundi

@rib News, 27/03/2015 - Source Belga La Belgique va dégager entre 2015 et 2017 1,5 million d'euros pour la création d'un Bureau des droits de l'homme des Nations unies au Burundi. Elle prend ainsi en charge un quart du financement total du bureau, annonce le vice-premier ministre et ministre de la Coopération au Développement Alexander De Croo (Open Vld) vendredi. Le bureau et ses antennes régionales accueilleront quatorze experts des droits de l'homme qui suivront de près la situation au Burundi.

Le financement est une conséquence directe de la visite récente qu'Alexander De Croo a effectuée au Burundi et répond à la demande du Haut-commissaire des Nations unies aux droits de l'homme, Zeid Ra'ad Al Hussein. Le Burundi est le deuxième pays partenaire de la Coopération belge au Développement, et même le premier par habitant.